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Чувашское республиканское отделение Политической партии «Коммунистическая партия Российской Федерации»

КПРФ: мир, труд, свобода, равенство и братство всех народов!

От первого лица

Постановление XVI (внеочередного) съезда КПРФ 
«Об участии политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» в выборах депутатов 

Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации седьмого созыва»

Заслушав и обсудив доклад Центрального Комитета КПРФ XVI (внеочеред-
ному) съезду партии «К народной власти — вместе с КПРФ!» («Об участии по-
литической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕ-
РАЦИИ» в выборах депутатов Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации седьмого созыва»), с которым выступил Председатель 
ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, съезд отмечает, что выборы депутатов Государственной 
Думы ФС РФ седьмого созыва пройдут для России в сложной обстановке. Она 
характеризуется как углублением экономического кризиса, так и нарастанием 
внешнеполитического давления со стороны США и всего блока НАТО. Эти про-
цессы несут в себе прямую угрозу Российской Федерации.

Неолиберальный курс правительства страны и попытки правящих кругов 
встроиться в систему глобального капитализма завели Россию в полный тупик. 
Нарастают внутренние противоречия. Реальный сектор экономики разрушается 
ускоренными темпами. Импортозамещение на практике не заработало. Дивер-
сификация экономики не обеспечена. В связи с этим обостряются социальные 
проблемы. Падает жизненный уровень граждан. Увеличивается число безработ-
ных. Продолжается разрушительное «реформирование» образования и науки. 
Остатки советской системы социальных гарантий уничтожены почти полностью. 
Углубляется пропасть между богатейшими и беднейшими гражданами России.

На рост протестного потенциала в стране антикоммунисты отвечают кампа-
нией антисоветизма и русофобии. В очернении советского опыта и достижений 
СССР слились интересы олигархии, крупного чиновничества и либеральных кру-
гов. Их агрессивность возрастает по мере того, как советский социализм стано-
вится всё более убедительной альтернативой сегодняшнему упадку.

Стране жизненно необходимы новый курс и восстановление подлинного су-
веренитета. Нужна политика в интересах широких народных масс. Только про-
грамма возрождения и созидания способна консолидировать вокруг себя все 
народно-патриотические силы.

КПРФ подошла к парламентским выборам с точно выверенной программой 
вывода страны из кризиса «Десять шагов к достойной жизни». Представленная 
на Орловском экономическом форуме, она получила поддержку Всероссийского 
совета трудовых коллективов, съезда общероссийского общественного движе-
ния «Дети войны», форума «Дружба и братство народов — залог возрождения 
России», второго Всероссийского съезда депутатов-коммунистов и сторонников 
партии. От КПРФ, её союзников и сторонников требуется донести положения 
данной программы до каждого избирателя и надёжно защитить результаты на-
родного волеизъявления от фальсификаций. Для решения этих задач необходи-
мы максимальная мобилизация, активность и наступательность в работе.

КПРФ считает, что только переход на социалистический путь развития по-
зволит России справиться с внутренними проблемами и уверенно отвечать на 
любые внешние вызовы. Участие партии в парламентских выборах призвано по-
мочь гражданам страны осознать эту идею.

XVI съезд КПРФ постановляет:
1. Политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ» принять участие в выборах депутатов Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва.

2. Партийным комитетам всех уровней развернуть широкую пропаганду Про-
граммы КПРФ «Десять шагов к достойной жизни». Использовать её в качестве 
основы программных материалов на региональных и местных выборах. Каждому 
представителю КПРФ настойчиво доносить до избирателей преимущества и пер-
спективность предвыборных предложений партии.

3. Комитетам региональных отделений КПРФ уделить особое внимание бес-
перебойной и эффективной работе избирательных штабов партии на местах.

4. Центральному штабу КПРФ по выборам (И.И. Мельников), отделам ЦК 
КПРФ по информационно-аналитической работе и проведению выборных кам-
паний (С.П. Обухов), по агитации и пропаганде (М.С. Костриков), партийным 
комитетам всех уровней обеспечить непрерывное нарастание агитационной кам-
пании вплоть до 17 сентября 2016 года.

Выборным органам партии, её первичным партийным отделениям использо-
вать весь арсенал форм и средств пропаганды: от пикетов и автопробегов до 
возможностей партийной печати и социальных сетей.

5. Центральному штабу КПРФ по выборам (И.И. Мельников), руководителям 
предвыборных штабов партии на местах обеспечить надёжный контроль за хо-
дом голосования 18 сентября 2016 года, добиться честного подведения их ито-
гов. Провести подбор и обучение необходимого числа наблюдателей для работы 
на избирательных участках.

6. Общероссийскому штабу по координации протестных действий (В.И. Ка-
шин), Отделу ЦК КПРФ по рабочему, профсоюзному движению и связям с обще-
ственными организациями (В.М. Савин), комитетам региональных отделений 
КПРФ обеспечить готовность к проведению массовых мероприятий в защиту 
честных выборов.

7. Контроль за выполнением настоящего Постановления возложить на Пре-
зидиум ЦК КПРФ.

Председатель ЦК КПРФ     Г.А. Зюганов.

ОТМЕТИВ, что на президентских 
выборах люди выразили активную под-
держку политике, которую проводит 
республика более двух десятков лет, 
Александр Лукашенко обратил внима-
ние на то, что сегодня слишком много 
говорят и пишут о необходимости струк-
турных реформ:

– Если кто-то за структурные рефор-
мы, так пусть честно скажет, что надо 
сломать политический строй, государ-
ственное устройство Беларуси, разде-
лить, разрезать государственную на-
родную собственность и раздать.

Именно на такие реформы, заметил 
Александр Лукашенко, толкают респу-

блику, и за них «кое-кто в мире готов 
много заплатить». Кто – конечно же, не 
секрет: западные политики и эмиссары 
не раз обещали Белоруссии за такое ре-
формирование экономики златые горы. 
К разделу и раздаче ее государствен-
ной народной собственности откровен-
но подталкивал российский олигархат 
с обслуживающей его кремлёвско -»бе-
лодомовской» властью.

– Нам нужны подобные реформы? 
– задал резонный вопрос глава бело-
русского государства. – Уже вокруг 
их провели – наша братская Россия, 
наша братская Украина. Они попро-
бовали, вкусили этих реформ. Часто, 
не стал скрывать Александр Лукашен-
ко, он задумывался над либерально-
экономическими предложениями (а 
они звучат и из здешних властных ка-
бинетов как предложения президенту) 
и спрашивал себя: что же в республике 
сделали не так? – Давайте посмотрим: 
родился малыш, до трех лет любой 
родитель имеет возможность сидеть с 
ним, воспитывать, получать бесплат-
ное лекарство. Если забудут привести 
в больницу или детскую поликлинику, 
то врачи быстро напомнят, что малыша 
нужно обследовать. А сколько выходи-

ли 500 – 700-граммовых детишек! Мы с 
первых дней окружили заботой ребенка 
и его родителей. У нас в этом году и в 
позапрошлом не умерло ни одной ро-
женицы. К несчастью, не смогли спасти 
одну в прошлом году, и врачи знали, что 
не смогут спасти. Никто в мире не име-
ет такой низкий показатель смертности 
рожениц. Мы на третьем месте после 
Германии и Швеции по уровню младен-
ческой смертности.

Система здравоохранения, создан-
ная в республике, как известно, при-
знана одной из лучших в мире – это 
подтвердила недавняя конференция 
европейской медицинской обществен-

ности в Минске, о которой 
писала «Правда».

Заботу о человеке го-
сударство проявляет на 
всем протяжении его жиз-
ни.

– Малыш подрос, по-
шел в детский сад. В дет-
ском саду вы что, платите 
деньги? Гроши, копейки. 
В основном всё на бюд-
жете. Мы создали, – на-
помнил Александр Лука-
шенко, – педагогические 
комплексы. Ребенок из 
детского сада сразу за-
ходит в другую дверь – в 
школу, чтобы не было 

стрессов, потрясений. Там он получает 
и бесплатное питание. Ввели его, ког-
да во многих семьях есть было нечего 
(из-за разрухи, устроенной в начале 
1990-х «демократами», последствия 
их «реформ» пришлось устранять ко-
манде Лукашенко, который был избран 
президентом республики в 1994 году. 
– О.С.). И с тех пор кормим всех в шко-
ле. Закончил 9 классов – имеет право 
определиться: или пойдет в вуз, или в 
техникум-колледж, получит специаль-
ность. Но самое главное, мы законом 
гарантировали ему обязательное пер-
вое рабочее место. Он нигде не скита-
ется, не ищет работу. И так происходит 
становление нашего человека. Под за-
щитой государства, отметил президент 
Белоруссии, находятся не только дети, 
но и старики. После развала Советско-
го Союза они были попросту забыты, 
особенно в деревнях. И тогда оказав-
шиеся невостребованными участковые 
больницы в республике переделали 
в больницы сестринского ухода. Ста-
риков, оставшихся без родни, которая 
могла бы им помочь, на зиму стали 
по их желанию привозить 
туда, а это недалеко, за 10 
– 15 километров от дома. 

Преступно делить то, 
что веками создавалось народом
Программное выступление главы братской 

Белоруссии А.Г. Лукашенко
Российские официальные СМИ дали о выступлении президента со-

юзной республики лишь краткую информацию. И умолчали о главном: 
Белоруссия, как заявил, присягая на верность народу, Александр Лу-
кашенко, не изменит своей социально-экономической политики, вызы-
вающей не только критику, но и противодействие капитализаторов. То, 
о чем сказал в своем программном выступлении глава белорусского 
государства, думается, представляет особый интерес для россиян.
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Партий много, с народом одна – КПРФ!

2 июля 2016 года в Чебоксарах состоял-
ся второй этап 63-й внеочередной отчетно-
выборной конференции Чувашского респу-
бликанского отделения КПРФ.

На партийный форум прибыли 63 из 73 из-
бранных делегатов. В работе конференции так-
же участвовали члены рескома и контрольно-
ревизионной комиссии ЧРО КПРФ, секретари 
местных и территориальных отделений партии, 
не являющиеся делегатами, ветераны партии и 
молодые коммунисты, кандидаты в депутаты Гос-
совета Чувашской Республики, выдвинутые от 
КПРФ по одномандатным избирательным окру-
гам. На конференцию были приглашены предста-
вители регистрирующих органов - Центральной 
избирательной комиссии Чувашской Республики 
и Управления Министерства юстиции Российской 
Федерации по Чувашской Республике. Вёл кон-
ференцию первый секретарь Чувашского реско-
ма КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ.

В период между этапами конференции ушёл из 
жизни делегат от Ядринского отделения КПРФ Се-
мёнов Демьян Филиппович. Его память участ-
ники конференции почтили минутой молчания.

Делегаты избрали рабочие органы конферен-
ции и утвердили повестку дня:

1. Об участии избирательного объединения 
«Чувашское Республиканское отделение полити-
ческой партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» в выборах депута-
тов Государственного Совета Чувашской Респу-
блики шестого созыва.

2. О наименовании избирательного объедине-
ния «Чувашское Республиканское    отделение по-
литической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАР-
ТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» и его эмблеме, 
используемых в избирательных документах.

3. Об образце печати избирательного объеди-
нения «Чувашское Республиканское    отделение 
политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».

4. О назначении уполномоченных представи-
телей по финансовым вопросам избирательного 
объединения «Чувашское Республиканское отде-
ление политической партии «КОММУНИСТИЧЕ-
СКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» на 
выборах депутатов Государственного Совета Чу-
вашской Республики  шестого созыва.

5. О назначении уполномоченных представи-
телей избирательного объединения «Чувашское 
Республиканское отделение политической партии 

«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ» на выборах депутатов Государ-
ственного Совета Чувашской Республики шестого 
созыва. 

6. О выдвижении списка кандидатов в депутаты 
Государственного Совета Чувашской Республики 
шестого созыва по одномандатным избиратель-
ным округам от  Чувашского республиканского 
отделения политической партии «КОММУНИСТИ-
ЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».

7. О выдвижении списка кандидатов в депутаты 
Государственного Совета Чувашской Республики 
шестого созыва от Чувашского республиканского 
отделения политической партии «КОММУНИСТИ-
ЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» 
по единому избирательному округу.

8. О делегировании полномочий Конференции 
по вопросам, связанным с проведением избира-
тельной кампании по выборам депутатов Госу-
дарственного Совета Чувашской Республики ше-

стого созыва, бюро Комитета 
Чувашского республиканского 
отделения политической пар-
тии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕ-
ДЕРАЦИИ». 

9. Об утверждении пред-
выборной программы из-
бирательного объединения 
«Чувашское республиканское 
отделение политической пар-
тии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕ-
ДЕРАЦИИ». 

Перед обсуждением вопро-
сов повестки дня состоялось 
вручение партийных билетов 
молодым коммунистам. Чле-
нами КПРФ стали 13 человек. 
Кроме того, В.С. ШУРЧАНОВ 
вручил орден ЦК КПРФ «Пар-

тийная доблесть» члену Канашского райкома 
КПРФ, секретарю Среднетатмышского первичного 
отделения партии Иванову Владиславу Ивано-
вичу.

С докладом об уча-
стии избирательного 
объединения «Чуваш-
ское Республиканское 
отделение политической 
партии «КОММУНИ-
СТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕ-
РАЦИИ» в выборах депу-
татов Государственного 
Совета Чувашской Ре-
спублики шестого созыва 
выступил первый секре-
тарь Чувашского реско-
ма КПРФ, член Прези-
диума ЦК КПРФ, депутат 
Государственной Думы 
Российской Федерации В.С. ШУРЧАНОВ. 

Валентин Сергеевич рассказал об основных 
итогах XVI (внеочередного) Cъезда КПРФ, на кото-
ром утверждена предвыборная программа КПРФ 
«10 шагов к достойной жизни» и состоялось вы-
движение кандидатов в депутаты Государственной 
Думы РФ от КПРФ по всем 225 одномандатным 
избирательным округам и по федеральному пар-
тийному списку. Обрисовав картину федеральных 
выборов, докладчик сконцентрировал внимание 

на задачах Чувашского республиканского отделе-
ния КПРФ. Основу предвыборной программы чу-
вашских коммунистов составляет уже названная 
программа «10 шагов к достойной жизни». 

«Перед конференцией мы провели отчётно-
выборную кампанию, - сказал В.С. ШУРЧАНОВ. 
– Взят курс на обновление и омоложение рядов 
партии. За полгода из партии ушли 26 человек, 
вступили в КПРФ 211, что на 29 человек больше, 
чем было в прошлом году. Средний возраст чле-
нов рескома 49,5 лет, а членов бюро рескома – 39 
лет. Значит, все разговоры про развал нашей орга-
низации не состоятельны, у КПРФ есть будущее. 
Выборы в Госсовет Чувашии – это часть общерос-
сийских выборов. В республике наблюдается за-
пугивание наших представителей со стороны вла-
стей. Нам нужно вопреки всему выстоять, более 
активно вести избирательную кампанию, развер-
нуть пропаганду предвыборной программы КПРФ 
и творчески подходить к агитации за кандидатов в 
депутаты от КПРФ».

Председатель мандатной комиссии Г.И. Крас-
нова в своём  выступлении отметила, что среди 
делегатов 6 депутатов различных уровней, 12 ра-
бочих, 3 работника аграрного сектора экономики, 
14 инженерно-технических работников и руково-
дителей малого бизнеса и сельхозпредприятий, 
44 партийных секретаря всех уровней, женщин 
29,3 %. Средний возраст делегатов 57 лет. 45 де-
легатов имеют высшее образование, 22 – среднее 
профессиональное, 1 имеет учёную степень кан-
дидата сельскохозяйственных наук, 18 человек 
награждены орденами и медалями.  

После рассмотрения вопросов повестки дня 
тайным голосованием делегаты утвердили канди-
датов в депутаты Госсовета Чувашской Республи-
ки: 22 человека по одномандатным избиратель-
ным округам и 68 человек по партийному списку. 
Также делегаты утвердили головную часть партий-
ного списка: ШУРЧАНОВ Валентин Сергеевич 
– первый секретарь Чувашского рескома КПРФ, 
член Президиума ЦК КПРФ, депутат Государ-
ственной Думы Федерального Собрания Россий-
ской Федерации и Шлепнёв Юрий Чонгарович 

– генеральный директор Чебоксарского опытно-
экспериментального завода «Энергозапчасть».

В своём заключительном слове В.С. ШУРЧА-
НОВ поздравил выдвинутых кандидатов в депута-
ты и пожелал всем плодотворной работы на благо 
общества.

Закрылась конференция коллективным испол-
нением пролетарского гимна «Интернационал».

Пресс-служба
 Чувашского рескома КПРФ.

На конференции выдвинуты кандидаты в депутаты от КПРФ

Полпред присвоил 
бюджетные средства?

Указом главы Чувашии с 21 июня освобожден от занимае-
мой должности полпред Чувашии при Президенте РФ Леонид 
Волков. А Ленинский райсуд Чебоксар поместил 41-летнего 
экс-чиновника на два месяца под домашний арест. Об этом 
ходатайствовал следственный отдел УФСБ по Чувашии, рас-
следующий уголовное дело по факту присвоения Волковым 
бюджетных средств в особо крупном размере (ч. 4 ст. 160 УК 
РФ). Как пишет «Ъ», в материалах дела речь идет о присвое-
нии господином Волковым более 2 млн. рублей.

Впрочем не секрет, кто во власти в республике, почти все 
воруют…

Минимальный размер оплаты труда 
(МРОТ) с 1 июля вырос до 7,5 тыс. руб. Таким 
образом, он увеличился на 21% — до этого 
МРОТ составлял 6204 руб.

Благодаря повышению МРОТ увеличится 
зарплата примерно 1 млн. работников, чей 
доход рассчитывается от уровня МРОТ. 87% 
таких сотрудников заняты в государственных 
и муниципальных учреждениях, а еще 13% 
— в негосударственном секторе экономики. 
Хотя такое повышение мало что прибавляет 
в доходах граждан, ведь сразу же вырастут 

цены и тарифы. С другой стороны, повыше-
ние МРОТ ударит по индивидуальным пред-
принимателям, так как их страховые взносы 
в Пенсионный фонд и Фонд медстрахования  
рассчитываются исходя из этой величины. 
Взносы по новым тарифам они начнут платить 
с 1 января.

КПРФ считает, что минимальный размер 
оплаты труда должен быть не ниже прожиточ-
ного минимума, а с учётом детей – даже на 
уровне двух прожиточных уровней. Деньги на 
это в стране есть.

В России вырос минимальный размер 
оплаты труда
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Точка зрения

Жуликов и казнокрадов – на задворки общества!

Госдума РФ завершила пленарное 
заседание. Депутаты в течение полуто-
ра месяцев будут работать в регионах, 
проводить свои отчёты перед избирате-
лями, рассказывать о том, как работали 
разные фракции.

В сентябре 2016 года истекает срок 
полномочий нынешней Госдумы, по-
давляющее большинство депутатских 
мест в которой (238 мандатов) при-
надлежит «партии власти» – «Единой 
России». Сейчас она снова обещает 
нам золотые горы. Однако вопрос: кто 
мешал «единороссам», находящимся 
у власти без малого 16 лет, реально 
улучшать нашу жизнь все эти годы? От-
вет очевиден – никто, кроме них самих 
и их стойкого нежелания добиваться 
процветания и возрождения России. И 
что в итоге? Нищета и невиданное вы-
мирание населения, переход к платным 
образованию и медицине, непрерывное 
повышение цен и тарифов при посто-
янном падении уровня доходов населе-
ния, скрытая безработица и отток лю-
дей из провинции в поисках заработка в 
крупные города, рост алкоголизма, нар-
комании, преступности, проституции и 
детской беспризорности, сваливание 
непосильного жилищно-коммунального 
бремени по содержанию и капитально-
му ремонту многоквартирных домов на 
наши плечи – вот лишь малая доля «за-
слуг» «Единой России». 

С представителями «ЕдРа» связаны 
самые громкие коррупционные сканда-
лы, попытки уйти от уголовной и любой 
другой ответственности и стремление 
удержаться у власти любой ценой. Ис-
пользуя мощный административный 
ресурс, включая рычаги психологиче-
ского давления на бюджетников и пен-
сионеров, «партия власти» умело обе-
спечивает себе «нужный» результат 
на выборах любого уровня, защищая 
после выборов интересы не рядового 
народа, а состоящих в ней чиновников 
и бизнесменов. Это наглядно подтверж-
дает и пример нынешней Государствен-

ной Думы, через которую «Единая Рос-
сия» за последние пять лет протащила 
законы:

– об увеличении штрафов за митин-
ги (ужесточающий наказания за участие 
и организацию несанкционированных 
митингов);

– о создании черного списка сайтов 
(введение черного списка сайтов, вве-
дение блокировки сайтов без решения 
суда (это право передано Роскомнад-
зору). Впервые за историю Рунета ле-
гализована государственная цензура 
Интернета в РФ);

– о прописке (об ужесточении пра-
вил регистрации жителей России. Уста-
новлены штрафы для владельцев «ре-
зиновых» квартир от 100 до 500 тысяч 
рублей. Введён предельный срок про-
живания без регистрации – 90 суток. 
В противном случае накладывается 
штраф от 2 до 5 тысяч рублей как на 
живущего без регистрации, так и на вла-
дельца квартиры. Следует отметить, 
что предвыборное обещание В.В. Пу-
тина о борьбе с нелегальной миграци-
ей из Средней Азии на деле оказалось 
борьбой с гражданами России (путем 
ущемления конституционных прав). В 
связи с началом обсуждения данного 
законопроекта прошли акции протеста 
граждан в Москве, Петербурге и других 
крупных городах России);

– «антипиратский» закон (об упро-
щенной блокировке всех типов сайтов 
с пиратским контентом, под который, 
при желании, можно подвести всё, что 
угодно);

– пакет антитеррористических зако-
нопроектов (об ужесточении анонимных 
переводов в электронных платежных 
системах, ограничения для владель-
цев сайтов (включая обязательную ре-
гистрацию в Роскомнадзоре и ведение 
блогов), существенное расширение 
полномочий сотрудников ФСБ);

– закон о капитальном ремонте (всё 
бремя по оплате и финансированию ка-
премонта в многоквартирных домах не-
сут теперь сами жильцы);

– законы об экстремизме (которые, 
по сути, направлены не только против 
террористов-исламистов, представ-
ляющих реальную угрозу и опасность, 
а против любого инакомыслия вообще. 
Последние законопроекты, внесённые 
в Госдуму депутатом от «Единой Рос-
сии» Ириной Яровой, предусматривают 
введение уголовной ответственности 
для граждан по всем основаниям, начи-
ная с 14 лет, а также сбор и хранение «в 
целях профилактики терроризма» всей 
личной информации на каждого из нас 
(переписки в Интернете по телефону 
и по электронной почте) операторами 
сотовой связи и поставщиками услуг 
Интернета на их серверах в течение 6 
месяцев, что, по подсчётам самих опе-
раторов мобильной связи и Интернета 
потребует затрат в сумме 2 трлн. рублей 
и может привести в скором времени к 
удорожанию телефонных и интернет-
ных услуг в 2-3 раза);

– закон о легализации «грязных» 
доходов (где говорится о прощении и 
«амнистии» всех чиновников и бизнес-
менов в том случае, если они вернут 
свои деньги из оффшоров в Россию, 
независимо от того, каким образом эти 
деньги были ими заработаны, присвое-
ны и выведены за рубеж).

Как правило, принципиально против 
подобных законов постоянно голосуют 
лишь депутаты Госдумы от фракции 
КПРФ, но они, имея в федеральном 
парламенте лишь 92 мандата, перело-
мить ситуации, естественно, не могут. 

Кроме того, в условиях растущих 
протестных настроений Путин и правя-
щая власть пошли ещё дальше, создав 
национальную гвардию, призванную, 
по всей вероятности, защищать власть 

от неизбежных проявлений праведного 
народного гнева.

Поэтому закономерно, что основная 
цель КПРФ на выборах 18 сентября 2016 
года – получить большинство в Госдуме 
и региональных органах законодатель-
ной власти для того, чтобы отменить эти 
и многие другие откровенно антинарод-
ные законы и принять новые, благодаря 
которым удастся реализовать главные 
программные принципы КПРФ о смене 
социально-экономического курса путём 
национализации отраслей тяжёлой, до-
бывающей промышленности, банков 
и путей сообщения, природных и зе-
мельных ресурсов; о введении прогрес-
сивной шкалы налогообложения, когда 
богатые платят много, а бедные мало, 
или освобождаются от уплаты налогов 
совсем; об ограничении квартплаты и 
платы за ЖКУ десятью процентами от 
совокупного дохода каждой российской 
семьи; о сохранении пенсионного воз-
раста на прежнем уровне; о доведении 
МРОТ, пенсий и других социальных по-
собий до размера реального средне-
российского прожиточного минимума; о 
восстановлении бесплатности и доступ-
ности образования и медицины и пра-
ва на получение бесплатного жилья; о 
существенном увеличении финансиро-
вания армии, науки, промышленности, 
сельского хозяйства и ужесточении 
наказания для проворовавшихся чи-
новников и взяточников всех мастей 
и рангов. Только эти меры смогут из-
менить сегодня положение к лучшему. 
И предлагает, и способна реализовать 
их только КПРФ, партия, состоящая из 
людей труда, видных представителей 
науки и искусства, грамотных и умных 
специалистов, готовых и умеющих ра-
ботать на благо народа, а не раздавать 
пустые обещания и набивать собствен-
ные карманы.

Вот на какие думы настраивают нас 
отчёты депутатов разных фракций. Ду-
майте!

Александр Киреев.

В конце июня правительством Чувашии был 
принят любопытный документ о приватизации 
объектов социальной сферы с последующей их 
продажей.

Все знают, что в мире, якобы, господствует кризис, 
денег в бюджете страны катастрофически не хватает, 
особенно на социальные нужды. Хотя для поддержа-
ния банков средства, кстати, всегда находятся, но это 
уже другая история.

Чувашская Республика – дотационная. Так что нам 
не до жиру. Не слишком уж много у нас местных дохо-
дов идет в бюджет. Приходится просить у центра. Но 
по России таких нахлебников и без нас хватает. Поэто-
му властям нужно как-то выкручиваться самим.

Вот и выкрутились. Распоряжением премьер-
министра Ивана Моторина от 29 июня 2016 года 
№447-р Минздраву, Минобразования и Минтруда 
предписано подготовить документацию для передачи 
в частные руки к концу 2016 года ста объектов соци-
альной сферы! 

В этот список входят отдельные здания и помеще-
ния чебоксарских городских детских больниц №1 и №3, 
Городского клинического центра, Больницы скорой ме-
дицинской помощи, Республиканского клинического 
госпиталя для ветеранов войн, Первой Чебоксарской 
городской больницы имени Осипова. Республиканско-
го туберкулезного диспансера, нескольких централь-
ных районных больниц, фельдшерско-акушерских 
пунктов… И это только объекты здравоохранения. 
Сюда же входят здания центров социального обслу-
живания, домов ветеранов. 

Таким путем наше чувашское правительство наде-
ется залатать дыры в местном бюджете. 

Уже никого не удивишь тем, что в последние деся-
тилетия всё государственное имущество приватизи-
руется за бесценок и продается. Всё, что строилось на 
наши с вами деньги, уходит в частную собственность. 
Большинство стратегически важных предприятий в 
стране уже растащили, дошла очередь и до здраво-
охранения.  

Само-собой напрашивается вопрос: у нас что, 
меньше людей болеть стало, больницы простаивают 

из-за нехватки пациентов? 
Нет, по всем показателям здоровье населения на-

ходится в очень плачевном состоянии. И тенденция 
ухудшения, по-видимому, будет продолжаться. Тому 
виной и экология, и практически полное отсутствие 
полноценной пищи в наших магазинах, и, самое глав-
ное, отсутствие профилактики, полная безграмотность 
населения в части здорового образа жизни и правиль-
ного питания. По данным последних исследований, 
около 90% школьников уже больны и по прогнозам 
лишь 50% из них доживут до 50-ти лет.

Правительством России была предпринята по-
пытка модернизации здравоохранения. Но со всех 
регионов сейчас летят вести с мест, что очередной 
эксперимент властей провалился. А деньги вложены 
немалые. Хотя, возможно, ничего улучшать в здраво-
охранении и не пытались, а просто изобрели статью, 
по которой можно тратить миллиарды. Стремятся ли 
вообще наши власти к демократическому, как они го-
ворят, обществу и к улучшению сферы здравоохране-
ния, в частности?

Возьмём, например, Японию. 1945 год. Атомная 
бомбардировка. Хиросима и Нагасаки под руинами. 
Правительство срочно принимает программу оздо-
ровления нации, где предписываются периодические 
серьезные обследования и прием в обязательном 
порядке биологически активных добавок к пище - БА-
Дов. Уже к концу XX века японцы стали самой долго-
живущей нацией в мире. Сейчас там насчитывается 
более 50 тысяч человек, перешагнувших столетний 
рубеж. При этом они не знают о таких заболеваниях, 
как рак, сердечно-сосудистые проблемы, диабет... А 
по прогнозам ООН, к 2050 году в Японии будет уже 
около миллиона таких долгожителей. Даже сейчас при 
приеме на работу каждый кандидат в анкете должен 
указать БАДы какой компании он принимает, каким 
спортом занимается. Больные люди не нужны работо-
дателям. Но и правительство делает все возможное, 
чтобы люди не болели, ведется обширная профилак-
тическая и разъяснительная программа, как правиль-
но питаться и чем опасны химические лекарства. 

В общем, если хотите жить по-«западному», бе-

рите на вооружение лучший мировой опыт. А чем 
закончился наш российский эксперимент по здраво-
охранению никто из обычных граждан, наверно, и не 
заметил. 

В жизни нашей республики просто наступил оче-
редной этап «модернизации» – продажа зданий и по-
мещений социальной сферы. Но это уже в рамках дру-
гой программы - «Определение и достижение целей 
эффективного управления имуществом, находящим-
ся в государственной собственности Чувашской Ре-
спублики». Эффективное управление – это продажа.  
С глаз долой – из сердца вон. Тут даже подозрения 
закрадываются – может, это только первые ласточки? 
И постепенно вся недвижимость отрасли здравоохра-
нения перетечет в частные руки. Это же самый при-
быльный бизнес в нашей стране будет – больницы и 
аптеки, очень даже взаимовыгодные учреждения.

А на днях Госкомимущество ЧР выставило на торги 
еще и все акции «Головного проектно-изыскательского 
института «Чувашгражданпроект». У предприятия 
огромное здание в собственности в центре Чебоксар 
– 7,5 тысячи квадратных метров. Цена всего 117 мил-
лионов рублей. Так вот постепенно всё и  распродает-
ся в нашей республике.

А когда всё продадим, что делать-то будем? Как 
бюджет пополнять? Мы хорошо понимаем, что только 
КПРФ хочет поднимать экономику, заниматься сель-
ским хозяйством – тогда и деньги пойдут в бюджет. А 
нынешняя власть всё распродаст и убежит за границу, 
где сейчас учатся дети и внуки чиновников. Поэтому 
мы, народ, категорически против приватизации и за 
национализацию всех богатств страны и республики. 

А. Волков.

ВЫБОР ЗА НАРОДОМ

Продажа госимущества продолжается
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Сила –  в  правде КПРФ!

Они половину пенсии пла-
тят за одежду, за то, что их 
там лечат, кормят. Основ-

ную часть расходов берет на себя го-
сударство. На лето старики могут вер-
нуться в свои дома.

– Мы пошли таким человеческим 
путем. Какой капиталист и богатый 
буржуй, простите меня за эти классиче-
ские выражения, будет сегодня за свой 
счет содержать этих стариков и детей? 
Только государство способно на это! А 
государство только в том случае может 
быть государством и считаться госу-
дарством, если оно вполне нормально 
относится к детям и к старикам. Если 
этого нет – нет государства. Никому не 
нужно такое государство.

Столь же четкую позицию высказал 
президент Белоруссии и по проблеме 
реформирования экономики. Предло-
жения ввести частную собственность 
на землю, разрезать ее на куски и раз-
дать фермерам он считает нежизнеспо-
собными и неприемлемыми.

– К нам немцы приезжают и завиду-
ют. Я у них спрашиваю: господа, что ж 
вы нам завидуете, вы же нас толкаете 
на то, чтобы поделить землю. «Мы не 
толкаем, мы – фермеры, нам бы, – го-
ворят, – такие латифундии в 10 – 20 
тысяч гектаров. Если бы не поддержка 
государства, рухнули бы давно». И вот 
сегодня этой поддержки не хватает во 
Франции, Германии. Посмотрите, какие 
забастовки у крестьян. И скажите, что 
сломаем в сельском хозяйстве? Какую 
систему создадим на том месте, за ко-
торое мы боролись 20 лет? Нас били, 
трепали за то, что мы сохранили колхо-
зы, совхозы. Мы «с испугу» при Сидор-
ском (бывшем председателе Совмина. 
– О.С.) их переименовали в крупные 
кооперативы. Хотя они как работали 
коллективно, так и работают.

В промышленности, сообщил Алек-
сандр Лукашенко, не будет допущено 

массовой приватизации: «Я не буду де-
лить то, что веками наживалось бело-
русским народом. Это всегда у славян-
ских народов заканчивается трагедией. 
Если не революцией, то гражданской 
войной. А частенько, как было в исто-
рии, и тем и другим».

Горячие, по его выражению, рефор-
маторские головы, которые предлагают, 
используя высокий рейтинг доверия 
президенту: давай быстро проведем 
реформы, давай будем резать по живо-
му, он уже предупредил: давай резать 
тех, кто это предлагает. Если выдержат 
– будем думать, что делать дальше.

– Так тоже не хотят: давайте за счет 
соседа, давайте за счет народа. Не пой-

дет. Вот мой ответ на коренной вопрос. 
Мы, идя тем путем (который предлагают 
«реформаторы». – О.С.), создадим куч-
ку богатых, когда пять – семь процентов 
населения будут обладать богатством 
страны, а остальные будут крохи со сто-

ла собирать. В том, что в стране царят 
мир и социальная справедливость, че-
ловеку открыты все пути – благоприят-
ные условия для работы, образования, 
раскрытия талантов, воспитания на-
стоящих мастеров своего дела, – наша 
величайшая заслуга. Сколько мы потра-
тили крови, пота, здоровья, чтобы эту 
систему создать! Все это формирует у 
людей чувство защищенности и уверен-
ности в завтрашнем дне. Этих подходов 
мы будем придерживаться и в будущем. 
Этот путь незыблем.

Обычный человеческий путь – путь 
социального государства. Нельзя, вы-
сказал свое убеждение Александр 
Лукашенко, столкнувшись с первыми 

трудностями, сразу 
ломать об колено, 
крошить: «Умные 
люди так не дела-
ют. Умная нация на 
такие реформы не 
пойдет».

В своем высту-
плении он предло-
жил программу раз-
вития Белоруссии 
на следующие пять 
лет, которую пред-
стоит реализовать 
в «спокойной и без-
опасной стране». 
Будет продолжена 
технологическая, 
управленческая и 
инновационная мо-
дернизация, обе-
спечен качественно 
новый уровень эко-
номики. При этом 

требование о безусловном сохранении 
рабочих мест и выплате достойной зар-
платы остается в силе. В перспективе 
Белоруссия должна войти в число наи-
более развитых стран.

– Мы строим, – подчеркнул Алек-

сандр Лукашенко, – государство для 
народа. Поэтому приоритетом останет-
ся повышение качества жизни людей. 
Внедрение всего самого лучшего в сфе-
ре образования, здравоохранения, со-
циальной защиты.

Заметное место в выступлении за-
няли вопросы внешней политики. «Мы 
продолжим, – заявил президент Бе-
лоруссии, – создание Союзного госу-
дарства с братской Россией, если она 
этого пожелает. Когда нам намекают с 
Запада: вы там подальше от России, я 
всегда говорю, что мы не можем быть 
от России дальше, от Украины, Казах-
стана, потому что мы родились в одной 
семье. Как это можно разорвать? Мы 
произросли из одного корня. Я с этой 
идеологией пришел в середине 90-х к 
власти. Как я могу от этого отречься? 
Республика, подчеркнул глава бело-
русского государства, будет развивать 
тесное взаимодействие с партнерами 
в рамках Евразийского экономического 
союза и Организации Договора о кол-
лективной безопасности.

Уже первые отклики на выступление 
Александра Лукашенко подтвердили, 
что курс и политику, которые проводят-
ся под его руководством, в республике 
поддерживает подавляющее большин-
ство. «Белорусскому народу, – справед-
ливо отметил Председатель ЦК КПРФ 
Геннадий Зюганов, присутствовавший 
на торжественной церемонии в мин-
ском Дворце независимости, – хватает 
взвешенности, чтобы ценить ясность 
политики, четкий курс и дружескую об-
становку в стране. Есть все основания 
поздравить президента Белоруссии с 
тем курсом, который ему удалось про-
вести в очень непростых условиях. В 
целом здесь царит обстановка дружбы, 
благожелательности, это дает возмож-
ность решать самые сложные задачи».

Олег СТЕПАНЕНКО. 
(Соб. корр. «Правды») г. Минск.

Преступно делить то, что веками создавалось народом
Программное выступление главы братской Белоруссии А.Г. Лукашенко
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В редакцию обратились жители дома №15 по ули-
це Бондарева – известного в Чебоксарах как ЦИКов-
ский дом.

В середине прошлого века это был дом местной 
элиты – одно из самых заметных зданий в городе. 
Сегодня в нем проживают преимущественно пенсио-
неры. 

Сейчас жители дома попали в затруднительную 
ситуацию. 

До 2016 года дом обслуживала Управляющая 
компания «НИДИ». Всё всех устраивало. Но тут на 
первый план в домовом комитете выходит одна ак-
тивная жительница дома и призывает всех создать 
товарищество собственников недвижимости. По сло-
вам других жителей, она периодически конфликто-
вала с руководством управляющей компании. Когда 
терпение «НИДИ» закончилось, управляющая ком-
пания  отпустила дом в свободное плавание.

Тут-то всё и началось. В январе нынешнего года 
быстро было создано ТСН под председательством 
той самой активистки, и жители стали сами себе хо-
зяевами, хотя, в принципе, не все этого и хотели. 

Как рассказали собственники жилья, с созданием 
товарищества стали твориться непонятные для них 
вещи. Уже в квитанции за февраль 2016 года к оплате 
коммунальных услуг прибавилась загадочная графа: 
целевой сбор на ремонт подъездов. И сумма в этой 
строчке стояла немалая – 13 – 14 тысяч рублей с че-
ловека. В последующие месяцы сбор продолжался. 
Кто-то заплатил, кто-то не стал, ведь пенсию неко-

торые получают в районе 8 тысяч 
рублей. Долг накапливался.

Жители дома стали предпола-
гать, что квитанции на оплату услуг 
ЖКХ печатает сама председатель, 
которая в этом доме даже не про-
писана. А деньги они переводят на 
банковский счет ТСН, к которому 
только она имеет доступ. А пото-
му собственники не знают, доходят 
ли их деньги до тех, кто непосред-
ственно оказывает коммунальные услуги. «Может 
быть, наш дом давно уже в долгах?», -  вопрошают 
жильцы.

В апреле в доме поднялась смута. Собственники 
общим собранием высказали недоверие председа-
телю ТСН и решили освободить ее от обязанностей. 
Домовой комитет выбрал своего представителя для 
решения вопроса упразднения своей непонятной ор-
ганизации и передачи функций управления УК «Рас-
свет».

Два месяца они обивают пороги жилищной ин-
спекции, но пока никаких изменений нет. Бывший 
председатель ТСН не отдает собственникам финан-
совые и юридические документы, печати и продол-
жает представительство дома во всех государствен-
ных органах, где, по словам жителей дома, имеет 
определённую поддержку.

Собственники квартир не имеют никакого досту-
па к финансовой документации и боятся сейчас, что 

средства, которые они отправляют в банк на оплату 
жилищно-коммунальных услуг, не идут по назначе-
нию. А когда долг достигнет внушительных разме-
ров, то пенсионеры просто не смогут по нему рас-
платиться. Вот тогда может вступить в силу крайняя 
мера для должников – выселение. Применяется она 
редко, но никто от этого не застрахован. Кто знает, 
может кто-то положил глаз на этот дом и пытается ру-
ками бывшего председателя освободить престижное 
в городе место и здание от ненужных жильцов? 

Своим спасением собственники дома счита-
ют упразднение ТСН и переход на обслуживание в 
Управляющую компанию «Рассвет». Но пока только 
обивают пороги чиновников и судов.

Редакция просит считать данную статью 
официальным обращением в прокуратуру Чу-
вашской Республики с целью защиты прав 
граждан.

А. Волков.

ЖКХамство!

Дом на набережной


